



RENTE: DAS VORBILD ÖSTERREICH

Steuerfrei bis 2.000 Euro und eine starke Mindestrente gegen Altersarmut – für echte Gerechtigkeit.

Deutschland ist ein reiches Land, doch für Millionen Rentner reicht das Geld am Ende des Monats kaum zum Leben. Nach Jahrzehnten harter Arbeit droht vielen der soziale Abstieg und die bittere Altersarmut. Das ist ein Skandal, den das BSW nicht länger hinnimmt.

Ein Blick über die Grenze zeigt, dass es deutlich besser geht: In Österreich ist das Rentenniveau massiv höher. Dort zahlen alle Erwerbstätigen in ein gemeinsames System ein – auch Beamte und Selbstständige. Das Ergebnis sind Renten, die den Lebensstandard im Alter wirklich sichern.

Wir fordern eine Anhebung des deutschen Rentenniveaus nach diesem erfolgreichen Vorbild. Wer sein Leben lang gearbeitet hat, verdient Anerkennung statt Almosen. Deshalb muss die Rente bis zu einem Betrag von 2.000 Euro steuerfrei bleiben. Es ist zutiefst ungerecht, wenn der Staat bei kleinen und mittleren Bezügen erneut zugreift. Gleichzeitig braucht es eine solide Mindestrente, die wirksam vor Armut schützt und Würde im Alter garantiert.

Eine starke Rente ist kein Privileg, sondern ein Recht. Packen wir es gemeinsam an für eine Zukunft ohne Existenzängste.